



# 岡田

学校教育目標

10年間を見通した確かな学力と  
豊かな人間性の育成

目指す子ども

ふるさとを愛し 夢 未来に向かって歩み続ける子ども  
～笑顔で いきさ 自分から～

令和4年3月1日

舞鶴市立岡田小学校  
学校だより No.14

<http://okada-es.maizuru.ed.jp>

## 1日1日を大切に

今年例年になくよく雪が降り、天気予報ではずっと雪だるまマークが付いている週もありました。それでもいつの間にか日が長くなり、太陽の明るさと暖かさに春を感じます。-4℃だった朝、つららを見せに校長室に来てくれた子がいました。ずっと雪の下にうもれていた、秋に「花いっ



ぱい運動」で植えたビオラは、また元気に頭を持ち上げ、1年生のチューリップの球根からは、土の中で春を待っていたかのようにかわいらしい芽を出していました。雪の下でエネルギーを蓄えていたのでしょう。その時間も植物にとっては意味のある大切な時間なのかもしれません。

3月は学年のしめくくりの月です。6年生は残り16日間、1～5年生は17日間となりました。

2月26日(土)には「6年生にありがとうの気持ちを伝え、全校がかがやく送る会にしよう」をテーマに「6年生を送る会」を行いました。この日に向けて、実行委員会を中心に在校生全員が6年生に感謝と応援の気持ちを伝えるために一生懸命練習をしたり準備をしたりしてきました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も保護者の皆様にお越しいただくことができませんでしたが、どの学年も一生懸命発表しました。

全校で集まる時、いつも端や後ろに並んでいる6年生ですが、この日は一番前の席に座り、とってもいい表情で下級生の発表を見ていました。きっと、在校生の心のこもったメッセージをしっかりと受け止めてくれたと思います。

お家の方に見てもらえなかったのはとても残念ですが、録画したものをタブレットで見てもらえるようにしたいと思います。少し時間は経ってしまいますが、一緒に動画を見ていただきながら、発表の時の様子や練習・準備の様子を聞いてあげてください。

今年度もいろんなことができなかつたり縮小されたりした1年間でしたが、その中で精一杯取り組んでいる岡田小学校の子どもたちを見ると、うまくいかないことを周りのせいや誰かのせいにするのではなく、できることを精一杯がんばることの大切さや、結果はどうかあれ、子どもたちの経験すべてが、学び・成長につながっていることを感じます。

ご家族の支え、地域の方の見守り、友達や先生との学校生活の中で、子どもたちは心豊かにたくましく育ちます。いよいよ本日から3月。今の学年、今の教室で過ごす最後の月になりました。23日に卒業式、24日に修了式を迎えます。進学・進級に向けて、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

保護者、地域の皆様には、変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長 野田 千鶴

教職員一同

